



FONDATION ŒUVRE DE
LA CROIX SAINT-SIMON

RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE LE 26 DÉCEMBRE 1922



FORMATION CONTINUE EN SIMULATION EN SANTÉ

FORMATIONS THÉMATIQUES
-
FORMATIONS CLÉS EN MAIN



FONDATION ŒUVRE DE
LA CROIX SAINT-SIMON

RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE LE 26 DÉCEMBRE 1922

INSTITUT DE FORMATION PARAMÉDICALE ET SOCIALE
CROIX SAINT-SIMON

Qu'est-ce que la simulation en santé ?

En suivant le principe édicté par la H.A.S. de « Jamais la première fois sur le patient ! », la simulation en santé consiste à reproduire artificiellement des situations de soins réalistes pour faciliter l'enseignement et la mémorisation des techniques diagnostiques, thérapeutiques et de communication.

Vous souhaitez améliorer les compétences de vos équipes et renforcer l'attractivité de votre établissement de santé ?

L'Institut de Formation Paramédicale et Sociale, constitué d'experts en pédagogie et en simulation en santé, vous accompagne dans vos projets de formation de vos professionnels grâce à des formations dynamiques et actives :

- Acquisition de compétences professionnelles (en situations d'urgence, annonce d'un dommage lié aux soins, patients en crise, refus de soins, communication interprofessionnelle, ...)
- Conformité aux recommandations des tutelles et au Programme National pour la Sécurité des Patients (prévention et gestion des risques, évaluation des pratiques professionnelles, actualisations hygiène (COVID 19), ...).



UNE SOLUTION POUR TOUS :

• Les professionnels de la santé :

Établissement sanitaire et médico-social, quels que soient la taille et le statut (Hôpital, clinique, EHPAD, HAD, SSIAD, SSR, crèches...), Libéraux

• Les formateurs des instituts de formation paramédicale et sociale

Contactez M. Francisco GUEVARA,
expert en simulation, cadre de santé, D.U. en simulation :
f.guevara@lafocss.org – Tel: 06.21.18.46.86

WWW.CROIX-SAINT-SIMON.ORG